

El Ayuntamiento de Madrigueras desmiente de forma rotunda y tajante el bulo difundido sobre nuestra localidad en la que sitúan un brote de COVID-19, 150 casos confirmados e incluso se habla de confinar el municipio. Se trata de una información falsa, que en ningún caso se ha contrastado con las autoridades sanitarias.

Lamentamos profundamente que se manipule la realidad y se inventen datos en una cuestión tan delicada como esta, que genera incertidumbre y miedo entre nuestra población en un momento tan complejo como el que vivimos. Por ello, nos hemos visto obligados a poner en manos de la Guardia Civil esta ‘fake new’ para que determinen si es constitutiva de un delito.

Pedimos a nuestros vecinos y vecinas que mantengan la actitud responsable y solidaridad que han venido mostrando en todo momento.